

RESUMEN

Tarija el crecimiento de la población de la tercera edad cada año su porcentaje es más alto el 2012 subió un 5,4% y está proyectado que el 2016 tuvo un crecimiento de 8,9 % en relación al 2012, de cada 100 personas 9 son adulto mayor y por tal motivo se plantea este proyecto para su desarrollo de las personas de la tercera edad por la necesidad de cómo adaptar el entorno del anciano para mejorar su calidad de vida.

Se trata de uno de los temas más importantes de la gerontología o el cuidado de las personas mayores, ya que la adaptación del hábitat cubre tres pilares fundamentales para el cuidado de la tercera edad: fundamentalmente tres aspectos: comodidad, seguridad y movilidad.

Esto asegurara una notable mejora en la autoestima, la independencia y la dignidad del anciano.

Se siguió diferentes pasos para desarrollar el proyecto comenzando con una breve **introducción** para saber lo que pasa en Tarija sobre el cuidado del adulto mayor luego seguimos con **el planteamiento del problema** para saber la problemática que atraviesa este sector tan vulnerable, luego de ver el problema seguimos con la justificación del proyecto para dar soluciones claras al adulto mayor sacando un objetivo general que es Diseñar una “RESIDENCIA GERIÁTRICA INTEGRAL COMO MODELO PARA LA CIUDAD DE TARIJA” como proyecto arquitectónico que albergue, atienda solucione y mejore la calidad de vida del adulto mayor mediante terapias ocupacionales soporte medico etc.

Objetivos específicos para dar soluciones en cuanto al diseño del equipamiento

1. Mejorar la calidad de vida del adulto mayor mediante ambientes adecuados para que no lleguen a la depresión, al sedentarismo.
2. •Brindar ayuda y bienestar a las personas de la 3ª edad mediante un soporte medico psicológico y de nutrición.

Luego se analiza diferentes terrenos para emplazar el proyecto con las normas establecidas que necesita este equipamiento